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言い空線の山と晟

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらか混然一体雷和して

ロータリーの理想に向って

昂って行く姿を示している。

輪を深

F日!END
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☆司 会 者

☆点  鐘

*車口文技様

☆会 務 報 告

幹 事 海野 栄■

会 長 宮本 誠

会 長 宮本 誠

☆ □―タリーソング 「同家J・ 「さく
ツンタ)夕!S触 隷全奏顛

☆お 客 様 紹 介      会 長 宮 本  誠
*東分区代理  高 取 渡 ・美子様こ夫雲

*東分区幹事  林  青ター ・閉ヤ様こ夫妻
*口 井T私 様  東 京多障R C 7T誉会員

*特 別代表   山 ブ1竜光 ・照子様こ夫妻
*竹 li 賞 様  東 京稲城RC会 長エレクト

単悦冊定利張     ′ ′  幹 事
*東 京flDttR C

木英司様 ・馬場輝彦様 ・野村使明様

小沢す利様 ・同中 実 。浄子様こ夫言

*東 京多摩RC

福り1 孝 様 ・4り|一人様 ・柴  保 様

朝倉奈行様 ・吉沢則夫様 ・J尾 正岳と桟

れ庫誠児様 ・水野HI行様 ・力石将大様

*東 京荏高RC   ll よ し子様

多摩市交通去付 1専畠
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4月 2日 CSEの メシバーの統送会があり、杉同会

員と赤尾会昌に出席していたださました。4月 3日 に

甘様お帰りになられ、ホ尾会員がわ見送りに行かれた

そうです。

超 那 翻

今日は多序クリーシtJ―タリークラブの上イ出による

わ花見ゴルフ大会が行われたとのことです力ヽ 山本英

司さんがホールインワンという供挙をしとけたという

お話を何いま(たが、まことにお日出度うこざいます。

会 長 宮本 誠

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 i宮本 調     副 委員長 :吉沢洋景 曇 員 :平野朽慶

軒   事 i濁野栄一        飯 島裕美 Jヽ城章員 根 本奏守

会報委員長 :森日舞子        FH白 和康 関 岡俊二 横 倉 譲

例会場 多摩そこう7Fバ ンアットルーム

坂口育男きん大会お自IⅢrFrぅございます。坂田さん

!まNTTと いうことで、こんな大きな企其の方か当ク

ラブに入っていただいたということは大変名誉なこと

であると思っています。ところでロータリークラブと

事郵司 :東京都多摩市落台191

多摩センタービツレ階

TEL 0423-72-6463/FAX 0423-72-6491

例会B面 増水躍日12:30月の最終例会18:30

三■二―iけ―■[F[etE

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

日頃会員の普併方にはネト会キll活動を斜中じ|こや.〕て

いたたいたり、或は国際交流のための,古動をしていた

たいたり、地域振興のために大変お,折 りを頂いてお

ります。この場をはりておネLを中し上けます。皆様方
の活燿がそれそれの地販における一つのリーター的な

役営Jをはたして原いているわけですので、これからも
なわ一層ご活躍をされますように、そして皆様方がこ

健康でありますよう心からわ祈りをⅢし上げたいと思
います。

☆新入会員入会式 増毬委員会委員長 濃  EttR「
S新入会員 NTT多 摩営業所 所長 坂 田 育 男隈
SH輸馨読旨 根木 泰守会員
Sカウンセリングアドバイザー  模 本 泰守会員

鶴 准 鎖
勝 筆

ただ今大会させて頂きま

した。これから常様の仲岡

としてやっていきたいとは
ヽヽます。 こちら1こ1ま略ヤ"2

月からわ世言舌になっており

ますが、NTTも 地元の人
の対n3を中いに付よくさせ

て原くということもござい

まして、今●大会させて頂

きました。これから私も住

力なから多摩市のため、そ

れから多摩クリーンロータ

リーのために一■懸命働きたいと忠いますのでよろし

くわ願いします。

S鋤 モ語推

S推薦の言葉
大企業の市理職という方を程、力寸1時するなどという

ことは大変恐オ■多いことなのです。又、申=勤 も激しい

方なので、人物その他岳々というより経過報告という

事にさせて頂きます。ちなみにNTTに は日本公衆電

話会という会がありまして、その関係で雁代所長とは

皆親しくさせて頂いておりました。一町年私が当クラ

ブにお世話になった折に、たしか私の研修会をったと

思いますが、ロータリーの言舌題が出まして、多摩の所

長さんもせオということで支店長に話しておきました

力ヽ その後OKの 1舌がありまして11月にすヒ薦をさせて

申きました。実はその時の所長さんは松岡さんでした

力ヽ 12月に転勤となりまして、坂IH所長さんに中し送

りして頂いた様で、新所長もロークリーに対して積極

的な考えの持■の方です。一年十がかりでき中のな人

をやっとくときおとして現在ほっとしております。

S新 入会員こ験拶    WT夕 盤新 張 坂田 青 男様
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しい多摩を応援しよう



いうのは、大変14席をこ要視いたします。ところ力ヽ 私

が見ますのにNTTと いうのはどちらかというと、-41

感命その場に'な くてもいい方法を研究しておられる会

社でありまして、電話で涼ますことができる。 そ うい

うことを研究してはあておられる会11ですけと、El―ク

リーはその場にいなけオ■ばいけないということを強H村し

ているクラブです。とうしてもその場にいなくてもいい

通r=手段が発Jtしますと、どその場にいなくてもいも、

内7ることはせ同じように,7ること(こなるんですカマ、どう

してもその場にいなけliは解らないことはロータリーに

来ないと内イらないてすから、どうそど1席をじに銘して頂

きたt とヽgぃ ます。

☆表  彰         様 鞭 筆難 須 離 起 雑

*職 業■11賞  夕 啓Ⅲ交通安全,=卓畠 具 El 文 技様

ヽ紹  介

史田さんを綿介いたします。専業のかたわら夕摩市

の通学路にわきまして、交通安全指や晏として 9年間

にわたり高の ,も風の ,も児童の安全のため挑を持っ

てlF解されております。1911間の永い年月続けてこら

れたのは、児重の 「わはようJ,「 さようならJの 言

葉というおうに何っています。和rEの■蔵橋を皮切り

に、今夕摩の第二小十校のFP5の 近くの信号のある交

テ点で活Wさ れています。黒Hlさんの的嘆を打金して

大きな柿子をわ願いします

☆お客様紹介       会 長 宮本

★青少年交換学生 JJヽ すヽみ僚

★伸ファミリーワード・二岸 ,子 様

誠

★会員27こ家族44名

足立巻子様 。オ尾ヨンイ様 ・地藤秀子様 ・

萩 i□ 会 嵐 こ家 族 ・樋 Li方′L様 。

菊ヤu2全員こ家族 小 城祐忠ほ ・キ本朱実厳 ・

大生冨主子械 ,高い,塵千様 」 ⅢⅢタツい ・

戸田晴実際 ・活野手江様 ・lt命キヨ7tjI・

杉国会員こ家扶 ・猛‖,"〕,1様 ・ⅢⅢ I幸ヤL帳 ・

芳 党 淑 子 様 ・此 Ⅲ 会 IHこ 家 族 ・

中山 (lD)会員こ家状 ・|サLttRこ 家族 ・

間□ 会長 こ家族 ・lH木会ヽ こ家状 ・

鶴海止子様 ・伊東品 r様 ・小林 ミツr障 ・

十夕nlテル子様 ・遠藤 (立)会 員こ家快

劇
彗
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山 営ll委員長 オ浸クト

総 数 山情 MU 欠席 出 席  キ

細酷 5 6 54 0 2 96 43 %

団、８‐ 5 6 ら() 「) 6 8 9  2 9  %

二人共一日も早くカラー

に飛び込んでいただいて益  々各 ‖:の方に力をつくし

ていきたいと考えています。今日はゴルウがこさいまし

たそうで、やはり今年はRIの 会長の 「BE A FR

iENDJ(友 達になろう)と いうのは、やはりこうい

うゴルラを通 しての出畦がとても効果があるのではない

かと思います。クリーシ・稲蚊 ・多摩の ■つのクラブが

手をたすさえて本仕の道を歩いていきたいと考えており

ます。

出席義みIrt定免除者2名

☆来交ご挨拶

☆乾  杯

夕練71E催高取 渡特

特別代表 由井重光様
Jと村キ彦 ・松術

A ～  残

親 会

緯 ～  台
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去41と同様にここで皆様とはの会に参加てきてうれ

しくはいます。先出来例会の進行をす「宅しておりまし
ためヽ クリーラクラブのヽ様がすばらしい。―タリー

らしい例会をされておりました。クラブが安定してい

ることと、皆様が健康だからこういうことができるの

です。多序クリーンロータリークラブの1ヽ々 のこfL腹

とこ参会の皆様の健康をtltして乾杯をしたいとはいま
す。

☆4月 のお祝い    鍵 活動委員録員長 藤 青文
●本人誕生机い  小 坂会員・Jヒ村会出,丙川さん

◆令大人誕■祝い 橋 子会員 ホ 尾会虫

巌

大生全員 官られをit■・FillttR・

けr東会員 ,加FF会対・大松会員・

者林会員・高野会自・小政全員

◆紺婦祝い



☆ゴルフ成績発表

低   防   多 摩RC

“ 優  勝   柿 城RC

ホ‐ルわ7ン甑  TIIttR C

☆交換学生帰国ご挨拶

伊 神 稔
柴  保 様

秋山 |む造梅
lL木 英 司椋

山中いずみ

うこさいました。
hi'' チllr 花兄ゴルフ又、例会大変お世話になります。
鯨献口,リカブ

小″ミ句―利様 お 花見ゴルフおLU uFになります。

朝6本 行様 い つもお世:i様になります。

宮木  誠  む 様よくおいて下さいました。やっはり花

宅はいいですネ。
お久し振りです。 3月

12日に帰って来ました。

アメリカ ニ ューヨーク

"Hの"H都オーパニーに一

年問行かせて頂きました。
いろいろなお力添えを頂

き市鶴うこさいました。

あちらでもホストクラブ

になって さヽっ た コー

ロニー ガ イルターラン

トクラブの方にこ支援頂

きまして、烹いらしい一

年,町でした。ホストクラ

ブからは八ナーをRき ました。それと、慎神大震災の

義援金でクラブの方から250ドルほど頂ヽヽています。

今一つ、あえて名前は中し上ナませんが、会員の方に

今度いうになられるわ睦さんに留学を勧めて欲しいと
いうことを中につかっているのです力ヽ 私からもお勘
めtます。本当に索晴らしいです。あちらでも色 な々

陶対を通して留学をしている友達に進いまにためヽ ロ
ータリークラブが一番てす。最後までお力添ア臨きま

して市雄うこさいました。

ト

顕

ヤ

′

せ

れ野 栄 一

高野 ALlk
lllⅢ  賓
′'3. 弘 範

|メ洋ケイ子

飢鳥 +6実
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佐イ, コl康

大勢のわ家様をお迎えして。
4ナ〕1日艇事事務所開きがてきましたので。
本田はカーチャンお1け話になります。
夕摩13帥が完成し、今+F7.での参折が4"
4口 終了しました。また花見を1比して。

H木 去11様 ● 木 ,のlljイ与ゴルフにて2回目のホールイ
ンワンをi十Ⅲしましたので。

21木日はお世話になります。
」4L  r栄様 優 勝 BC 木 当に有難うこざいました。

夕母口‐タリータラア

メil■誠児様 案 しいゴルフをいたしました

占沢韓J人様 ゴ ルフ大変楽しかったです。

西尾 1市様 木 用はお花兄ゴルフに御招イヤ頂き有難うこ

さいました。私はうちの会員の柴さんみた

‖ヽこづうづうしくないので、 J油 な100の

ゴルフを,じヽかけていますc

臨球。'リウ"

1]Ⅲ 実 較 家 内と一絡にゴルフに参加させていいてあ

リカ`とうございましたc

お世話になりますc

木日は大変わtt話になりました。H」木さん

ホールインワンおめてとうこさいます。

観桜会お日出度うこざいます。次年十度は会

長として大変わ LuF様になります。よろし

くお願い致しますc

痴 t。‐タサ‐タラブ

野|1俊nll様 平 成7年度、幹事に就任します。よろしく

お巨“い巾し|げます。

舛, タヽトタラブ

水〕,い行続 お 花宅にゴルフに参加して。

力再椰人様 木 1は案しいゴルフに参加させてRき ,雌

如l■ rt雄 早 1口様ようこそ.
海町 栄 一 if木英ツと様ホールインワシおHHl度うこさ

います。
萩生じ1成大 山 本様ホールインワシ御日!度 う御にいま

,

イル東  離  お オ様ようこそ !
大1阜 ヤ 大 今 年も実しい花比例会がやってきました。

わを様ようこそ !
取咋云員会の皆様こ古労障でした。

足 1ヽ潤■郎 あ いにく桜の方も2分咲きですわ(ゴ ルフ
の方も2分咲きでした。

今 1は空しみです。

来年も良い花■例会をむかえましたう。
花宅ができてうれしいですね !
7ヒ見ゴルフエントリーのキャンセルこめん

なさい。

先日の誕生痢ブレゼント行難うこさいまし
た。又、今回お{上:iになります。

問m 俊 = 先 週誕てと祝と結婚配を,難 うこさいました。
古尾害太PL 兄 がおi!話になりました。本Hは れがまい

りました。

雄木 吉 k イ じ見審親会お客様ようこそ。
桶  '十 ■ 7を見lf会、tAがつほみたけど率しい例会に

なりますように.

ホ尾 本 離 大 勢のお客様をおjmォして、花電例会を開
1,でき/Dことは、この にない草びです。

市ll 材 和 化 卜Jは誕生lrLぁりがとうこさいました。拒

年少会員も不惑のイFになりました。
橋本 子 夫 先 日は誕■祝いを順成しまして7す靴うこぎ

いました。

査‖1 舜 子 お 末気の中での花宅例会楽しみにしていま
す。

…
ニコニコ80X

…

ll‖iせ千Ⅲ様

略場trレ傍

竹|| ■様

観と括3吾員会奏民 1豹  〕〔巳

本日合討  129000,j 累 言i S 766 13い1


